

Kantonsratsbeschluss über einen Planungskredit für das Projekt Aufwertung Südufer Alpachersee

vom

Änderungsantrag der SVP-Fraktion vom 23. Januar 2018

1. Es wird ein Planungskredit von insgesamt 4,050,945 Millionen Franken für die Erarbeitung des Projekts Aufwertung Südufer Alpachersee bewilligt.
2. Die bestehende Aue in diesem Gebiet darf nicht durch Anpassungen bei der Erarbeitung der Schutz- und Nutzungsplanung vergrössert werden.
2. Dieser Beschluss unterliegt dem fakultativen Referendum.
3. Der Regierungsrat wird mit dem Vollzug beauftragt.

Begründung:

Ziff. 1, Finanzierung:

In Zeiten von grossen Staatsdefiziten beantragen wir eine Kürzung von 10% des Projektkredites.

Ziff. 2, Aue:

Nach den sehr schlechten Erfahrungen bei der Umsetzung der Auen Lauwi Giswil und Steinibach Sarnen hat die SVP das Vertrauen in die zuständigen Bundesbehörden und Umweltbehörden verloren. Schlussendlich wird immer gegen die Interessen der ansässigen Bevölkerung entschieden und deren mehrheitliche Anliegen werden einfach ignoriert. Mit der nun vorgeschlagenen Ziff. 2 wollen wir ein solches Vorgehen per Kantonsratsbeschluss ausschliessen.

P.S.: Änderungen und Ergänzungen gegenüber Antrag des Regierungsrats vom 21. November 2017 sind randvermerkt und unterstrichen. Wegfallendes ist durchgestrichen